## Sachstand Gehwegausbau Wilhelm-Dietz-Straße (SPD)

Der Ausbau des Gehwegs in der Wilhelm-Dietz-Straße zwischen der Karl-Gärtner-Schule und dem Sportplatz ist seit Jahren Thema in den Ortsbeiratssitzungen und findet sich immer wieder auf den Listen zur Haushaltsanmeldungen des Ortsbeirates. Am 24.07.2018 war es dann soweit, dass der Magistrat die Sitzungsvorlage (18-V-66-0229) eingebracht hat. Diese wurde in der Ortsbeiratssitzung am 22.08.2018 einstimmig beschlossen und in der Stadtverordnetenversammlung am 08.11.2018 verabschiedet.

Seitdem ist ein Jahr vergangen in dem nichts passiert ist. Täglich wird der Weg von vielen Delkenheimerinnen und Delkenheimern benutzt, insbesondere von Kindern die zur Karl-Gärtner-Schule und dem DRK Kindergarten gehen und auch von denen die zum Fußballplatz, Tennisclub oder zum Spielplatz wollen. Die Wilhelm-Dietz-Straße ist in den Jahren zu einer viel befahrenen Strecke geworden, so dass der Gehweg zur Sicherheit aller Fußgänger ausgebaut werden muss.

## Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

- zu Berichten wie weit die Planung fortgeschritten sind,
- wann mit der Umsetzung der Maßnahmen begonnen wird,
- wenn es noch keinen Termin zur Umsetzung der Maßnahme gibt, diesen unverzüglich zu benennen.

Wiesbaden, 20.08.2019